



## AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

### El Ayuntamiento de Barruelo de Santullán presenta su oferta turística en FITUR 2023

*La delegación barruelana tiene una cita en el stand institucional de la Junta de Castilla y León, el sábado, 21 de enero a las 16:00 horas.*

**Miércoles, 11 de enero de 2022.**

**NOTA DE PRENSA** Un año más, el Consistorio barruelano estará presente en la Feria Internacional de Turismo, más importante a nivel mundial. El alcalde destaca que ***“en esta ocasión avanzaremos las acciones llevadas a cabo, dentro del Plan de Dinamización Turístico de nuestro municipio, así como los retos que tenemos por delante”***. Cristian Delgado asegura que ***“un año más y, lo llevamos haciendo desde que accedimos al ejecutivo local, vamos a mostrarnos al mundo, a promocionarnos, y sobre todo a contactar con empresas y touroperadores del sector”***.

Desde el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán destacan que, en este 2023, la Festividad de Santa Bárbara, declarada como Fiesta de Interés Turístico Regional será uno de los ganchos a presentar. Asimismo, abordaremos las nuevas rutas puestas en marcha, así como la APP que da a conocer algunos de los atractivos de las pedanías.

El ejecutivo local apuesta por la presencia en los eventos ***“en los que podamos generar valor añadido y atraer turismo a nuestro territorio. Para ello presentamos una oferta integrada, ya que nuestro primer objetivo es alargar las estancias”***. La delegación barruelana estará encabezada por el alcalde, y contará con personal del Excelentísimo Ayuntamiento de Barruelo de Santullán.